

Necesidades urgentes de los talleres tras la DANA en Valencia

CETRAA y FEVAUTO (CETRAA Valencia) subrayan la necesidad de una coordinación eficaz

En la estela de la devastadora DANA que ha afectado a la Comunidad Valenciana, la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines (CETRAA) se une a la Asociación de Talleres de Reparación de Vehículos de la provincia de Valencia (FEVAUTO), para exponer las principales necesidades de los talleres en las zonas impactadas, así como para coordinar esfuerzos de recuperación.

Desde FEVAUTO se ha informado sobre las dificultades en la gestión de los recursos disponibles. Actualmente, se está trabajando en dos líneas principales. La primera está basada en la colaboración con el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Valencia (COGITI) para establecer contacto con los técnicos municipales de las áreas afectadas y coordinar necesidades puntuales de los vehículos que están en esas zonas trabajando con los talleres que están ofreciendo su ayuda. La otra se centra en realizar un intercambio de información con la Generalitat a través de la CEV (Confederación Empresarial Valenciana) para coordinar de manera eficiente las ofertas de ayuda por parte de las empresas.

Las principales necesidades identificadas en este momento son las siguientes:

- Material y herramientas: palas, botas, guantes, mascarillas, rastrillos, ropa impermeable, linternas, productos de limpieza, sacas...
- Suministro de maquinaria pesada necesaria para la limpieza de las zonas afectadas y transporte de residuos: grúas de todo tipo para la recuperación de vehículos y camiones de gran tonelaje en calles y garajes: camiones bañera, grúas y camiones ligeros para retirada de residuos (no demasiado volumen), grúas y camiones para retirada de residuos voluminosos (grandes cantidades), trituradoras de residuos voluminosos (Caterpillar D8, D9, D10, ...), grúas de retirada de vehículos y materiales.
- Talleres móviles para facilitar la reparación *in situ*.
- Bombas de achique y grupos electrógenos para proporcionar luz en las áreas afectadas, muchas de las cuales aún carecen de suministro eléctrico.

Es fundamental que cualquier empresa que desee colaborar dote a su personal con equipos de protección individual (EPI) y que hayan recibido la vacuna del tétanos. Además, se insiste en la importancia de coordinar todas las acciones a través de FEVAUTO para asegurar una distribución adecuada de los trabajos. Las empresas interesadas pueden escribir a fevauto@femeval.es. Para

mantenerse al tanto de la situación y las necesidades actuales, se puede visitar la página <https://www.femeval.es/Dana-Valencia.html>.

Es importante señalar que muchos talleres en las zonas afectadas han perdido su maquinaria y están en proceso de poner en marcha nuevamente sus negocios. Desde FEVAUTO se subraya la urgente necesidad de asistencia para la recuperación del sector, que ha sufrido un impacto significativo, no solo en términos de daños personales, sino también económicos. Por su parte, las empresas de recambios también se han visto gravemente afectadas, lo que complicará el restablecimiento de la operativa normal.

Queremos expresar, en nombre de FEVAUTO y de CETRAA, nuestro agradecimiento a las muchas asociaciones del sector que están ofreciendo su apoyo en esta situación crítica. La labor de asesoría y apoyo de las asociaciones será fundamental en el proceso de recuperación económica del sector, y es esencial que se trabaje juntamente con recambistas y vendedores de vehículos, quienes son eslabones clave en la cadena de valor de la automoción.

Madrid a 6 de noviembre de 2024

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 29 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.